

Herren 2. Kreisklasse (4er) Gr. 2

TuS Gaudernbach 1911 : TTC 1953 Villmar IV
Freitag, 08.12.2023, 20:00 Uhr

Kleebach macht den Sack zu

Mit langem Atem behielten die Gastgeber des TuS Gaudernbach 1911 am vergangenen Freitag in der Herren 2. Kreisklasse (4er) Gr. 2 beim 6:4 zwei Punkte aus dem Heimspiel. Den feierlichen Siegpunkt im 9. Saisonspiel des Heimteams erzielte Leon Kleebach, der mit dem Sieg im zweiten Einzel vorzeitig den sechsten Punkt für seine Mannschaft erzielte. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Rainer Nickel nun 4 Siege auf dem Tabellenkonto.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Ein Satz reichte nicht, weshalb Nickel / Lang das Spiel gegen Fuchs / Gabb mit 1:3 verloren. Auf Messers Schneide stand dann das Spiel zwischen Neumann / Kleebach und Rosbach / Rosbach, ehe sich die Gastgeber mit 11:7, 7:11, 6:11, 11:9, 11:5 durchsetzen konnten. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Keinen Punkt beisteuern konnte Rainer Nickel im Spiel gegen Niclas Gabb, das 0:3 verloren ging. Da war final wirklich nichts zu holen. Markus Lang gelang es, Ben-Luca Fuchs im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem gemäß der TTR-Werte zu erwartenden 3:0-Erfolg. Das war ein souveräner Sieg. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Roman Rosbach war für Knut Neumann letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Nur einen Satz verlor indessen Leon Kleebach beim 11:8, 11:7, 12:14, 11:9 gegen Ortwin Rosbach und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Anlaufschwierigkeiten musste Rainer Nickel zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg eingetütet war. Markus Lang gewann nachfolgend sein Spiel gegen Niclas Gabb eher ungefährdet und anhand der TTR-Werte nicht überraschend, mit 3:0. Da gab es nichts zu rütteln. Durch diese Niederlage weist die Saison-Bilanz von Gabb nun 9 Siege bei 5 Niederlagen aus. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Knut Neumann beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Ortwin Rosbach. Da war final wirklich nichts zu holen. Leon Kleebach und Roman Rosbach holten am Ende eines langen Punktspiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Leon Kleebach machte mit Roman Rosbach beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Damit war das letzte Match des Tages im Kasten und der TuS Gaudernbach 1911 verließ nach spannendem Spielverlauf mit einem 6:4 Triumph die Halle.

Nach diesem Ergebnis weist der TuS Gaudernbach 1911 nun ein Punktekonto von 8:10 Punkten auf, während der TTC 1953 Villmar IV vor dem nächsten Spiel, das am 27.01.2024 gegen den Tischtennisclub Elz VII ansteht, 6:12 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TuS Gaudernbach 1911 bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 09.02.2024 gegen den Tischtennisclub Elz VII.

Statistik:

TuS Gaudernbach 1911

Doppel: Nickel / Lang 0:1, Neumann / Kleebach 1:0

Einzel: R. Nickel 1:1, M. Lang 2:0, K. Neumann 0:2, L. Kleebach 2:0

TTC 1953 Villmar IV

Doppel: Fuchs / Gabb 1:0, Rosbach / Rosbach 0:1

Einzel: B. Fuchs 0:2, N. Gabb 1:1, O. Rosbach 1:1, R. Rosbach 1:1

